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Etude conceptuelle pour la mise en place d’une bibliothéque virtuelle au sein de

Puniversité d’Alger

Résumé

Cette ¢tude conceptuelle s’attache a donner les ¢léments essentiels pour la mise en place
d’une bibliotheque virtuelle. Elle permet d’aborder les aspects techniques et juridiques
obtenus apres un bref survol du contexte international de 1’édition électronique surtout
pour la diffusion des théses sur Internet et le concept de 1’Open archive.

Ce document présente 1’intérét port¢ aux nouveaux standards dans le domaine
documentaire, information destinée a asseoir les réflexions qui conduiront a la mise en
place d’un tel projet

Mots clés: Bibliothéque Virtuelle; Numérisation;, Edition électronique; Thése;
Document structuré; XML; DTD; Dublin Core; RDF; Base documentaire; métadonnées;
Open Archive; Consortium; Propriété intellectuelle; Droit d’auteur.

Conceptual study for the installation of a digital library in Algiers University

Abstract

This conceptual study attempts to give the essential elements for the installation of a
digital library. It makes it possible to approach the technical and legal aspects obtained
after a short over flight of the international context of electronic publishing especially
for the diffusion of the thesis on Internet and the concept of Open Archive.

This document presents the interest for the new standards in the Information system. Its

content will be helpful in the implementation of this project

Keywords: Electronic publishing, Thesis, Structured document, XML, Information
system; DTD; Dublin Core; RDF; Metadata; Open archive; Consortium; Intellectual
property; Copyright.
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